

Fecha 10.04.2009	Sección Primera	Página 9
---------------------	--------------------	-------------

Hay desperdicio en Ecatepec pese a **escasez**

Emilio Fernández Corresponsal
emilio.fernandez@eluniversal.com.mx

ECATEPEC, Méx.— Aun cuando Ecatepec es el municipio del valle de México más afectado por el tercer corte de **agua** del año por el mantenimiento del **Sistema Cutzamala**, y de que tiene la disponibilidad del líquido más baja por habitante, algunos vecinos la están desperdiciando en estos días de mayor crisis.

Francisco Reyes Vásquez, director del Sistema de **Agua** Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (Sapase), explicó que han recibido denuncias anónimas de que muchos residentes están haciendo mal uso del líquido no obstante la **escasez**.

“Ya pedimos la intervención de Seguridad Pública para que detengan a los que sorprendan tirando el **agua** porque no es posible que mientras la mayoría de la población no tenga servicio normal, otros la estén desperdiciando”, dijo.

Además, hay distribuidos en el municipio 5 mil guardianes voluntarios del **agua** que se encargarán de vigilar que la población haga buen uso del líquido.

De acuerdo con las autoridades, más de un millón de habi-

tantes de 280 colonias se quedarán sin suministro en por lo menos una semana.

Reyes Vásquez explicó que desde las primeras horas del jueves se “quedaron en ceros” ante la suspensión del servicio proveniente del **Sistema Cutzamala**, del que reciben mil 50 litros por segundo.

A las nueve de la mañana del jueves inició el recorrido de las 50 pipas que abastecerán del líquido a las miles de familias que enfrentarán la **escasez** durante lo que resta de la Semana Santa.

Sin embargo, el titular del Sapase estimó que la mayor problemática se registrará el lunes, martes y miércoles de la siguiente semana, porque la mayoría de los residentes se previnieron y **macenaron** agua en cisternas, tambos y cubetas.

“Una vez que se les acaben sus reservas, empezará la crisis. Por ahora no tenemos reportes de gran **escasez** en las comunidades”, manifestó.

Según las autoridades municipales, actualmente cada habitante recibe, en promedio, 20 litros de **agua** al día, lo que no cumple con los 200 litros *per cápita* que recomienda la Organización de las Naciones Unidas (ONU),

EL DATO

El Sapase pone a disposición de los vecinos de Ecatepec el teléfono 5779-9100 para solicitar **agua** y reportar irregularidades de los piperos.



Fecha 10.04.2009	Sección Primera	Página 9
----------------------------	---------------------------	--------------------

“ Ya pedimos la intervención de Seguridad Pública para que detengan a los que sorprendan tirando el **agua** porque no es posible que mientras la mayoría de la población no tenga servicio normal, otros la estén desperdiciando”

Francisco Reyes Vásquez,
director del Sistema de **Agua Potable** de Ecatepec